



Die Gemeinde Hüntwangen gedenkt ihrem langjährigen Mitarbeiter,
Gemeindeschreiber

Hugo Brenner

14. Juni 1941 bis 27. Juni 2021

Hugo Brenner diente, während 42 Jahren der Gemeinde und hat in dieser Zeit vieles erwirkt, das ihn stets engagiert und würdevoll in unserer Erinnerung behalten wird. Auch nach seiner Pensionierung im Jahr 2004 blieb er der Gemeinde als interessierter und loyaler Einwohner verpflichtet.

Hugo Brenner wurde nun allzu plötzlich aus dem Leben gerufen.

Wir wünschen den Angehörigen viel Kraft.

In tiefer Verbundenheit und Dankbarkeit
Gemeinderat Hüntwangen